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01Présentation

Espérer! C’est ce dont notre monde a 
besoin et recherche désespérément 
chaque jour ; Il y a plus de 7,8 milliards 
de personnes dans le monde et tout le 
monde cherche un sens à la Vie, surtout 
à un moment où nous vivons la pandémie 
la plus agressive et la plus meurtrière de 
l’histoire de l’humanité.

La mort, la drogue, les maladies, les 
pandémies, les dépressions, les guerres et 
les calamités sont les nouvelles que notre 
peuple reçoit jour après jour et les gens 
se demandent ce qui se passera demain ? 
Quelle autre maladie viendra? Survivrons-
nous cette année ? Des millions de 
personnes meurent sans Christ, mais vous 
avez maintenant l’opportunité de partager 
la grâce et l’espérance en Jésus-Christ. 
L’espoir, c’est vouloir que quelque chose 
se produise, la foi, c’est croire que cela se 
produira et le courage, c’est faire en sorte 
que cela se produise.

Le Ministère d’Évangélisation de la région 
Méso-Amérique vous invite à faire partie 
d’un projet axé sur l’espérance et l’amour 

pour toutes les personnes qui n’ont pas 
eu de rencontre personnelle avec Jésus 
; Nous vous invitons à vous former aux 
différentes manières dont vous pouvez 
présenter notre Sauveur Jésus-Christ 
à d’autres personnes qui sont à la 
recherche de la vérité et du but de vivre.

Dieu nous aime et a un plan merveilleux 
pour toutes les vies des êtres humains, 
vous et moi avons été appelés, sommés 
non seulement de le proclamer 
verbalement mais aussi d’en devenir 
des manifestations vivantes, dans les 
nouveaux tabernacles du 21e siècle, 
dans nos maisons, au bureau, quand 
on prend le bus, ou qu’on fait ses 
courses au centre commercial, dans ces 
situations inattendues, parfois difficiles, 
comme celles que nous vivons, où il 
semble qu’il n’y ait que du désespoir et 
que les mauvaises nouvelles ne finissent 
pas.

Bienvenue à l’évangélisation et au 
ministère de jesus film de jésus de la 
région méso-américaine.

L’espoir ! C’est ce dont 
notre monde a besoin 
et ce qu’il recherche 
désespérément chaque jour. 

Dr. Milton Enrique Gay Valencia
Coordonnateur Régional Mésoamérique
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“Et il a donné 
les uns comme 
apôtres, les autres 
comme prophètes, 
les autres comme 
évangélistes, les 
autres comme 
pasteurs et 
docteurs”

Nous sommes une équipe qui sert dans 
le ministère de l’évangélisation et de 

Jesus film de la région Mésoamérique 
qui a son siège à Guatemala City. 
Comme chaque équipe créative l’exige, 
nous nous réunissons pour planifier, 
organiser, développer et produire toutes 
les ressources avec lesquelles la région 
remplit la grande mission.

L’Écriture dit dans Éphésiens 4:11 qu’il 
en a lui-même constitué des apôtres; 
à d’autres prophètes; aux autres 
évangélistes ; et à d’autres pasteurs et 
enseignants, afin que nous formions de 
jeunes évangélistes pour atteindre les 
nouvelles générations et mobiliser l’église 
pour accomplir la grande mission.

QUI SOM
MES-
NOUS ?
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Dr Milton Enrique Gay Valencia 
: missionnaire mondial de 
l’Église du Nazaréen. Il est 
le coordinateur régional de 
l’évangélisation et du ministère 
de Jesus film de 2018 à nos 
jours pour toute la région Méso-
Amérique. Diplômé en tant 
que docteur en ministère du 
NTS de Kansas City en 2018, il 
est diplômé en tant que coach 
professionnel de l’Université 
du Paraguay. Il est formateur 
principal pour le programme DCPI 
et membre des Harvest Partners 
pour l’équipe mondiale de Jesus 
Film au Kansas, il est membre 
de l’équipe d’évangélisation 
mondiale et animateur Ready Set 
GO au Guatemala.

Son expérience dans le ministère 
lui donne le privilège d’être 
un leader en tant que pasteur 
fondateur d’églises au Salvador, 
surintendant du district ouest d’El 
Salvador et coordinateur régional 
de la jeunesse nazaréenne 
internationale dans la même 
région de 2004 à 2021.

  

Évangéliste, pasteur, écrivain (évangélisation passionnée, champions 
sportifs, héritage, plan de vol), sa passion est d’équiper et de 
développer les nouvelles générations en leadership et d’implanter de 
nouvelles églises dans toute la région.
Il dirige actuellement un projet de transformation du leadership culturel 
dans la région en encadrant tous les dirigeants régionaux.

Equipe 
Régionale

Le Dr Milton Gay est notre coach, mentor en évangélisation 
et accompagne l’équipe créative composée de jeunes 
brillants aux dons et capacités différents qui mettent tout 
au service du Seigneur et l’équipe d’évangélisation qui 
comprend les coordonnateurs des cinq domaines et les 
chefs de ministère.“
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Equipe 
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Assistant régional d’évangélisation.
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MIS-
SION

Atteindre nos communautés 
en proclamant le message 

du salut.

VI-
SION
Faire avancer le royaume 

de Dieu en préservant et en 
propageant l’évangile de la 

sainteté.

QUE FAI-
SONS-NOUS? 
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1Nous allons atteindre 
toutes les personnes pour 
Jésus avec chacune des 

ressources dont nous disposons 
et nous le ferons par un effet de 
multiplication jusqu’à ce que nous 
atteignions les églises locales à 
travers nos équipes nationales.

2         Impliquons-nous et formons-
nous: Impliquons chaque 
Nazaréen, jeune, adulte, 

enfant, dans la grande commission 
dès le moment où nous avons 
notre première conversion et 
nous les transmettrons avec notre 
passion en les impliquant dans 
chaque processus et événement 
d’évangélisation.process and event. 

3   Nous allons les développer à 
travers un accompagnement.
Nous encadrerons les 

nouvelles générations à travers 
“Renew”, en fournissant des 
ressources et en stimulant les 
nouvelles générations à travers 
l’accompagnement 

4Nous allons les 
responsabiliser.  le but est de 
donner des responsabilités 

importantes à chaque région afin 
qu’elles puissent atteindre leur 
propre génération avec l’évangile, 
après les avoir formées nous les 
enverrons en mission ; pour planter 
des lieux de célébration à Dieu pour 
les millénaires.
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Il y a quatre étapes pour 
atteindre nos objectifs 
dans l’évangélisation et 
le ministère du film de 
Jésus 

NO-
TRE 
BUT



DÉFIS

01 Atteindre 
les enfants 
avec un 
message 
rédempteur

02 Atteindre les 
jeunes avec 
le pardon de 
Jésus-Christ

03 Atteindre les 
communautés 
urbaines avec 
un message 
qui a un impact 
sur leurs vies 
dans leurs 
contextes10



DÉFIS
AXES

L’ÉVANGÉLISATION dans notre 
Région a 5 axes de développement, 

qui sont ceux qui nous guident pour 
atteindre les objectifs et les buts du 
ministère. Chacun de ces axes a des 
ressources que nous pouvons utiliser 
pour évangéliser, faire des disciples 
et développer des leaders en tant 
qu’évangélistes.

LEADERSHIP 

JEUNES 

ENFANTS

IMPLANTATION 
D’ÉGLISE

REVITALISATION 
D’ÉGLISE
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NOUS MOBILISONS 

LES ÉGLISES 

POUR

ÉVANGÉLISER



LES ÉGLISES 

ÉVANGÉLISER

Notre objectif est de donner à 
chaque Nazaréen l’occasion 

d’accomplir la Grande Commission 
et pour cela, nous devons former 
les conseils d’évangélisation 
de district afin qu’ils puissent 
apprendre à former les autres 
et à les mobiliser. Les gens dans 
l’église comme les pasteurs et les 
conseils d’évangélisation locaux 
composés des intendants de 
l’église qui stimulent la croissance 
grâce à la mobilisation des laïcs 
dans les églises locales.
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NOUS MOBILISONS LES ÉGLISES 
POUR ÉVANGÉLISER:

235.1. En coopération avec 
le surintendant de district, 
le conseil de l’évangélisation 
de district ou le directeur de 
l’évangélisation de district, 
cherchera à promouvoir et 
à amplifier la nécessité de 
l’évangélisation de la sainteté, 
en offrant des opportunités 
de formation, en organisant 
des rassemblements et des 
conférences, en soulignant le 
besoin de réveils des églises 
locales avec des évangélistes 
appelés par Dieu, et par 
tout autre moyen disponible, 
afin d’influencer le district 
avec la Grande Commission 
de Jésus-Christ comme 
première priorité dans le 
fonctionnement du Corps du 
Christ.

Manuel de l’église du 
nazaréen

Nous encouragerons toutes 
les églises locales à former des 
conseils d’évangélisation et, 
avec leurs processus de plan 
pastoral et leurs événements 
de sensibilisation, à évangéliser 
toutes les personnes de leurs 
communautés.
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NOUS IMPLANTONS         
      DES ÉGLISES À  
              TRAVERS  
                    LE FILM DE JÉSUS 

L’Évangélisation/Jesus Film est un 
ministère régional qui s’est réuni pour 

répandre l’évangile et implanter de nouvelles 
églises dans notre région.

Pendant plus de 25 ans, une alliance a été 
conclue avec Campus Crusade for Christ où 
ils ont permis à l’Église du Nazaréen d’utiliser 
le film de Jésus pour créer une structure 
où le film de Jésus deviendrait l’une des 
meilleures ressources de notre église pour 
implanter de nouvelles congrégations dans 
toute la région et dans le monde.

La région Méso-Amérique a eu de 
nombreuses stratégies de sensibilisation, 
telles que : Tout le monde en gagne un et un 
plan d’impact, Être comme lui, et maintenant 
l’évangélisation avec passion où le but a été 
atteint en suivant la grande commission et 
aussi en ouvrant de nouveaux districts et 
zones missionnaires. Sans aucun doute, 
l’évangélisation avec passion est venue 
mobiliser l’église et préparer une nouvelle 
génération de leaders de nos églises locales.



NOUS FORMONS 
    ET DÉVELOPPONS DES
           ÉVANGÉLISTES : 

Nos ressources et nos alliances sont 
nombreuses ; puisque notre objectif 
est de préparer et d’équiper le corps 
de Christ pour l’accomplissement de 
la grande commission.

Chaque année tous nos planteurs sont 
formés et équipés dans différentes 
certifications avec différents cours 
enseignés par un groupe d’animateurs 
qui sont formés pour équiper les 
planteurs de chaque terrain. 

La région se charge de découvrir et 
de former les leaders de chaque filière 
afin qu’ils puissent également former 
les planteurs qui font partie de leurs 
districts.
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École de leadership 
en évangélisation

Un processus d’étude de 6 
livres avec 8 leçons chacun, 
qui donne une perspective 
de base du ministère et de la 
responsabilité évangélique de 
chaque membre de l’Église du 
Nazaréen. 

Ready Set Go
La stratégie que nous 
développons à travers des 
sports et des jeux avec 
des athlètes, des enfants, 
des jeunes et des familles, 
pour nous rapprocher des 
communautés et à travers la 
manière innovante de faire des 
disciples qui suivent Jésus avec 
amour et passion.

NOTRE
ALLIANCES 
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Évangélisation 
mondiale

Un mouvement international 
avec lequel nous formons 
des alliances pour atteindre 
l’objectif de la décennie de 
l’évangélisation et au mois 
de mai nous nous unissons 
pour mobiliser l’église pour 
partager l’évangile avec toutes 
les stratégies d’évangélisation 
dans nos églises locales.

Alpha
Un mouvement de ressources 
et de discipulat avec lequel 
des groupes sont ouverts 
dans les maisons et les 
communautés pour étudier qui 
est Jésus à travers des vidéos, 
générant des conversations 
significatives qui permettent 
de mieux le connaître et nous 
aident également à atteindre 
les jeunes et les couples.

La Boîte Rouge
Une ressource spécialisée pour 
nous former à l’évangélisation 
urbaine, partager la bonne 
nouvelle dans les villes avec 
une manière créative, biblique, 
rapide, basée sur des principes 
pour avoir un impact sur les 
villes où tous leurs citoyens 
sont en mouvement constant.

DCPI
Un processus formatif-
stratégique qui donne un suivi 
et un soutien à l’implantation 
d’églises, composé de 7 cours 
de base et 3 cours de spécialité 
pour être formé en tant que 
maître facilitateur et formateur 
senior

Réseau de 
multiplication 

d’églises 
C’est un ministère 
interconfessionnel qui promeut 
la revitalisation des églises et 
comment implanter une église 
saine.

Jesus Film
JESUS Film Harvest Partners 
(JFHP) est un ministère de 
construction du Royaume dédié 
à l’évangélisation mondiale à 
travers le Film Jésus et d’autres 
outils. JFHP équipe et soutient 
les équipes de JESUS Film de 
personnes locales pour faire 
l’évangélisation, le discipulat et 
la plantation d’églises.
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? Il y a trois mots qui sont utilisés au départ d’une course : READY, 
SET, GO. Ces 3 mêmes mots décrivent ce qu’est le mouvement 
sportif. Ces mots nous rappellent comment faire des disciples de 
Jésus-Christ dans le monde du sport, des jeux et du fitness. Ready, 
Set, Go est la grande commission trouvée dans Matthieu 28: 18-20 
pour le monde du sport et des jeux.

READY: Réunissons-nous et donnons la vision.
SET: Nous allons équiper, former et préparer les gens à faire des 
disciples.
GO (OUT): Notre réponse d’aller faire des disciples.

Le mouvement sportif mondial est nourri et adopté par de 
nombreuses églises et organisations à travers le monde. Cependant, 
l’accent est mis sur Jésus et son Royaume et non sur des noms, des 
logos ou des groupes. Toutes les ressources du mouvement sportif 
sont gratuites, accessibles et prêtes à l’emploi et à adapter à votre 
contexte. Des équipes sportives, des entraîneurs, des animateurs 
de jeunesse, des joueurs et des écrivains du monde entier ont créé 
ces ressources incroyables.

Par le sport, nous apportons partout la lumière et l’espérance de 
l’Evangile. Aux endroits les plus difficiles et les plus dangereux de 
la terre, aux équipes sportives et aux athlètes, aux jungles et aux 
îles, aux plus grandes villes et aussi aux plus isolées, aux endroits 
les plus difficiles pour l’œuvre de l’Évangile. Nous sommes dans 
de nombreux endroits différents : Faire des disciples de toutes 
les nations pour Christ dans le monde du sport et des jeux. C’est 
la vision d’un mouvement qui n’a ni personnel ni bureau mais qui 
opère dans presque toutes les villes du monde. Si vous êtes inspiré 
par cette vision et les possibilités du sport, alors vous êtes prêt à 
vous joindre.

Vous serez peut-être surpris que les sports soient importants pour 
l’œuvre de l’Évangile. Le sport est un langage que tout le monde 
comprend et qui est apprécié par des milliards de personnes 
sur la planète. Le sport a le potentiel d’établir des relations et 
de transformer les communautés. Le jeu est instinctif de chaque 
être humain. Il ne faut pas s’étonner que Dieu travaille de manière 
étonnante à travers les sports et les jeux. Cependant, ce qui est 
surprenant, c’est comment et où cela se produit.
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Nous devons être préparés pour cette course de la foi. Il y a 9 
aspects au cœur du mouvement sportif qui font partie de notre 
philosophie ou ADN.

Qu’est-ce que nous faisons?
1. Proclamer l’évangile
2. Faire des disciples 
3. Obéir à la Bible

Où le faisons-nous ?
4. Dans et par l’Église
5. Dans le sport et le jeu
6. Dans chaque ville et dans chaque communauté

Comment le faisons-nous?
7. Nous vivons comme des serviteurs
8. Nous travaillons en équipe
9. Nous faisons des alliances

Dans une course, Ready et Set sont des étapes simples pour 
vous préparer à partir (OUT) !

Il existe de nombreuses façons efficaces de faire des 
disciples dans le monde du sport et des jeux. C’est ce 
qu’on appelle les stratégies GO (OUT)...

Vous êtes au service de jeunes hommes et femmes 
passionnés de sport ?
Vous pouvez essayer des camps sportifs, des clubs 
et des équipes, des sports d’action, une formation 
pour la vie, des académies et le développement du 
leadership sportif des jeunes.

Êtes-vous au service des enfants, des familles et de 
la communauté dans son ensemble ?
Les coupes communautaires, les festivals, les jeux 
pour enfants, le discipulat actif pour les enfants et 
le coaching de vie sont des options qui peuvent 
fonctionner.

Vous cherchez à servir les athlètes de haut niveau 
et le monde du sport ?
Vous trouverez des options telles que l’aumônerie 
sportive, les académies, les athlètes de haut niveau, 
les sports d’action, les camps sportifs, les entraîneurs 
et la formation des enseignants.

R
EA

D
Y

G
O
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Il y a de nombreuses raisons pour lesquelles les planteurs 
pourraient adopter le sport pour évangéliser. Ce sont certains 
d’entre eux.

- Le sport est précieux en soi.
- C’est un endroit pour adorer Dieu. Romains 12 : 1-2
- Le sport est valorisé par de nombreuses personnes (Jeux, 
Coupe du monde, participation régulière, entre autres)
- Le sport est un environnement dans lequel l’Evangile peut être 
vécu et communiqué
- Le sport est un contexte de discipulat régulier
- Le sport est amusant et sain

C’est aussi simple que READY, SET, GO !

READY est le processus de rassemblement et de transmission 
de la vision aux gens pour faire des disciples du Christ dans le 
sport et le jeu.

SET prépare tout le monde à être un faiseur de disciples. 
Nous avons tous besoin de grandir dans les connaissances, les 
compétences et la passion nécessaires pour garder les voies de 
Dieu dans le cœur du faiseur de disciples.

GO (OUT) est notre réponse pour être des disciples et faire 
des disciples dans le monde du sport et du jeu. Préparez-vous, 
préparez-vous READY. Soyez SET et GO (Out), allez et faites 
des disciples de Jésus. Le sport, les jeux et le fitness peuvent 
être la meilleure façon de le faire

Mateo Cañas
Interprète et 
Coordonnateur RSG.



20

Milton Gerardo 
Gay Novoa
Médias et 
communications

Quelle est la première 
chose qui vous est venue 
à l’esprit en lisant le titre 
? Il y avait probablement 
un paradoxe dans ta 
tête, puisque depuis 
des années on dit qu’il 
faut intentionnellement 
évangéliser les gens qui ne 
connaissent pas le Christ, 
cela veut dire que c’est 
fait avec détermination, 
et volonté pour arriver au 
bout, en l’occurrence que 
les non-chrétiens sont 
évangélisés directement 
par nous. 

Je ne dis pas que c’est faux, 
bien sûr il faut évangéliser 
avec intention, même 
prévoir quand le faire, 
mais... me croiriez-vous si 
je vous disais qu’il existe 
un moyen d’évangéliser 
sans vous rendre compte 
que vous êtes en train de 
le faire? Ou en tout cas, 
qu’évangéliser n’est pas 

mentionnées du chrétien 
typique, mais ce sont 
des cas très particuliers. 
Alors... comment 
évangéliser sans s’en 
rendre compte ? Allons-y 
et répondons à cette 
question.

Probablement quand je 
vous donnerai la réponse 
simple, votre réaction 
sera déçue, parce que 
je ne donnerai pas une 
recette magique ou une 
amulette que vous venez 
de mettre et qui fait le 
travail d’évangélisation. 
Mais c’est quelque chose 
que tout le monde sait 
qu’il peut et doit faire 
; cependant, d’autres 
choses de la vie ne nous 
laissent pas faire ou nous 
ne nous en soucions 
tout simplement pas, 
mais quelque chose que 
personne ne peut nier, 
c’est que cela peut nous 

l’intention première, qu’en 
pensez-vous ? pensez-
vous que c’est possible?

Peut-être que votre 
réponse est "hmm... je 
ne pense pas qu’il y ait 
un moyen d’évangéliser 
sans que je m’en rende 
compte" et non, je ne 
parle pas des actions 
typiques d’un "chrétien", 
telles que : porter la Bible 
sous le bras, saluant 
avec un grand sourire 
tout le monde dans la 
communauté, ne pas se 
battre avec les voisins 
et aller à l’église tous les 
dimanches. 

Pour être honnête, 
ce sont de bonnes 
caractéristiques, mais 
à elles seules, elles ne 
permettront à personne 
d’atteindre l’évangile, 
à moins que le Saint-
Esprit n’utilise ces choses 

sans s’en
rendre compte

ÉVANGÉLISER



rendre compte
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permettre d’évangéliser, non seulement 
une mais deux, trois ou des milliers de 
personnes sans s’en rendre compte Êtes-
vous prêt à connaître le secret? Ou plutôt, 
tu te souviens ? Eh bien, sans plus tarder, la 
réponse est la suivante :

Heureux celui qui 
s’intéresse au 
pauvre! Au jour du 
malheur l’Éternel le 
délivre;
L’Éternel le garde et 
lui conserve la vie. 
Il est heureux sur la 
terre, Et tu ne le livres 
pas au bon plaisir de 
ses ennemis.
L’Éternel le soutient 
sur son lit de douleur; 
Tu le soulages dans 
toutes ses maladies.

Psaumes 41:1-3: 

accès tangible à l’amour 
de Dieu. 
Nous sommes les bras, 
les pieds, la tête de Dieu 
ici sur terre et son amour 
se manifestera à travers 
nous, mais pour que cela 
se produise, nous devons 
agir.  À quand remonte la 
dernière fois que vous avez 
aidé quelqu’un qui n’était 
PAS un parent ou un ami ? 
bon ami? Nous aidons nos 
proches, mais qu’en est-il 
des ivrognes, des pauvres 
qui n’ont nulle part où 
dormir, des affamés, des 
orphelins, des prostituées, 
des toxicomanes et 
des criminels de la 
communauté où vous 
vivez ? Qui les aide ? ? 
Que Dieu les aide, n’est-
ce pas ? Je le répète, nous 
sommes le corps du Christ 
ici sur terre et si nous ne 
le faisons pas maintenant 
que nous le pouvons, 
notre séjour sur terre aura 
été un échec complet, non 
pas parce que je le dis, 
revoyons le mot :

Nous pouvons voir 
dans cette partie de la 
Parole, les avantages de 
se souvenir des faibles, 
des impuissants, des 
emprisonnés, et en fait 
de ceux qui ont besoin 
d’un peu d’aide de notre 
part. Cependant, nous ne 
sommes pas ici pour voir 
les avantages de l’aide, 
mais c’est une bonne 
façon de commencer à 
expliquer cette forme 
d’évangélisation.
 
Les gens sont plus que 
fatigués d’entendre 
des mots de motivation 
qui sont censés les 
encourager à accepter 
Jésus comme leur 
Sauveur, nous disons 
toujours que Christ vous 
aime, mais nous ne disons 
jamais que nous vous 
aimons et plus que le 
dire, nous le montrons, 
comment le montrer ? 
Ce n’est qu’en aidant, en 
soutenant et en soignant 
que les gens auront un 

On peut évangéliser 
sans s’en rendre compte 
ou sans que ce soit le but 
principal, simplement 
en aidant les gens...

J’aimerais voir ton visage en ce moment, 
je peux imaginer un visage qui exprime : 
c’est tout ? Ou un visage de "hmm… oui tu 
as raison."

Maintenant que nous l’avons mentionné, 
nous allons analyser cette idée que je vous 
ai présentée, pour cela nous irons à la 
Parole de Dieu dans les Psaumes 41:1-3: 
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Alors le roi dira à ceux qui seront à sa droite: Venez, vous qui êtes 
bénis de mon Père; prenez possession du royaume qui vous a 
été préparé dès la fondation du monde. Car j’ai eu faim, et vous 
m’avez donné à manger; j’ai eu soif, et vous m’avez donné à boire; 
j’étais étranger, et vous m’avez recueilli; j’étais nu, et vous m’avez 
vêtu; j’étais malade, et vous m’avez visité; j’étais en prison, et vous 
êtes venus vers moi. Les justes lui répondront: Seigneur, quand 
t’avons-nous vu avoir faim, et t’avons-nous donné à manger; ou 
avoir soif, et t’avons-nous donné à boire? Quand t’avons-nous vu 
étranger, et t’avons-nous recueilli; ou nu, et t’avons-nous vêtu? 
Quand t’avons-nous vu malade, ou en prison, et sommes-nous allés 
vers toi? Et le roi leur répondra: Je vous le dis en vérité, toutes les 
fois que vous avez fait ces choses à l’un de ces plus petits de mes 
frères, c’est à moi que vous les avez faites.  

Matthieu 25: 36-40

Si vous êtes chrétien et 
que vous pensez que 
votre priorité et votre 
seule responsabilité est 
d’aller au temple pour 
adorer, écouter le sermon, 
saluer les frères et rentrer 
chez vous ; laissez-moi 
vous dire que vous vous 
trompez, nous devons 
accomplir la Grande 
Commission écrite dans 
Matthieu 28:19. Si vous 
pouvez tirer quelque 
chose de ce court article, 
faites-en un rappel pour 
aider tous ceux qui en ont 
besoin. Si vous ne le faites 
pas, et que vous êtes un 
enfant du Seul vrai Dieu, 
qui le fera ?

Vous ne savez donc 
pas comment aider 

les personnes dans le 
besoin ? La Parole est très 
claire et vous dit qui en a 
besoin et comment vous 
pouvez les aider. La plus 
belle chose dans tout cela 
est que lorsque vous aidez 
les autres, non seulement 
vous les aidez, mais vous 
vous aidez vous-même. 
J’ai déjà mentionné de 
nombreux avantages que 
l’aide apporte, mais celui 
qui nous intéresse dans 
cet article d’évangélisation 
est celui que j’ai mentionné 
au début. En aidant les 
gens, vous les évangélisez 
sans avoir à leur parler 
pendant une heure à leur 
prêcher. A travers vous, ils 
connaissent et ressentent 
l’amour de Dieu, ils arrivent 
à comprendre qu’il y a un 
Dieu qui envoie ses enfants 
pour aider parce qu’il aime 
l’humanité.

C’est votre moment, 
partagez la Parole de 
Dieu et aussi son amour à 
travers de bonnes actions 
envers votre prochain. 
N’ayez pas peur de mettre 
en pratique cette méthode 
d’évangélisation, ce 
faisant vous pourriez être 
encore plus surpris de ce 
que Dieu peut faire dans 
une communauté, dans un 
pays, dans une région et 
dans le monde entier, et 
tout cela à travers vous…







PASTEURS

DANS 

LA 

MISSION

Il est courant de voir des pasteurs tomber 
dans le piège d’une quantité infinie 
d’activités qu’ils font dans l’église, il semble 
que nous fassions ce que nous devrions 
faire simplement parce que nous en 
faisons beaucoup. Mais l’église remplit-elle 
vraiment sa fonction ?

Il serait excellent d’évaluer notre agenda et 
d’en retirer tout ce qui ne fait pas partie 
de ce que l’Église doit faire en tant que 
mandat de Dieu.

Allez, faites de toutes les 
nations des disciples, 

les baptisant au nom du 
Père, du Fils et du Saint 
Esprit, et enseignez-leur 
à observer tout ce que je 
vous ai prescrit. Et voici, 
je suis avec vous tous les 

jours, jusqu’à la fin du 
monde. Matthew 28:19-20
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C’est la mission de l’église, ou devrions-
nous dire, la raison pour laquelle 
l’église existe. Dieu établit l’église en 
tant qu’exécuteur de cette mission. Il 
est nécessaire de garder à l’esprit que 
nous existons pour accomplir la mission 
de Dieu, nous, l’église, existons pour la 
mission et si nous ne l’accomplissons 
pas, nous ne faisons que jouer à être une 
église.



Jerson Chupina
Assistant régional 
d’évangélisation.

éfinir comment nous 
remplirons la mission 

est quelque chose que 
chaque congrégation, 
dans son contexte et 
selon les dons actuels, 
doit déterminer au profit 
de la communauté dans 
laquelle Dieu l’a placée. 
L’important est que 
l’église, chacun de nous, 
soit impliqué et disposé à 
être utilisé par Dieu.

Chaque personne qui 
s’ajoute à l’église, tous 
ceux qui ont reçu Jésus, 
doivent être conscients 
qu’ils font partie du travail 
d’évangélisation et doivent 
assumer la responsabilité 
de ce travail. C’est là 
que la communauté 
chrétienne est décisive, 
car elle doit impliquer 
rapidement et avec amour 
les nouveaux membres 
dans les différentes 
activités et programmes 
de l’église où ils sont 
exposés et s’informer sur 
les différentes formes de 
service pour découvrir 
comment Dieu veut les 
utiliser.

Ephésiens 4:7 nous 
rappelle que Dieu nous 
a fait à tous un don, au 
moins un je dirais, car je 
suis sûr que Dieu a été 
généreux.

l’unité que d’y aller avec 
les meilleures ressources. 
Apprenez à connaître 
les autres membres de 
votre église et découvrez 
comment vous pouvez 
servir ensemble, 
rappelez-vous que là où 
deux ou trois sont réunis 
au nom de Jésus, il est là.
Essayez d’écrire la mission 
de Matthieu 28 dans vos 
propres mots et adoptez-
la, c’est ce que Dieu veut 
accomplir à travers vous. 
Découvrez vos dons et 
talents, en les mettant 
au service de notre Dieu, 
de votre église et de 
votre quartier. Trouvez 
d’autres personnes qui 
complètent vos dons et 
élargissent votre portée, 
afin qu’ensemble vous 
apportiez joyeusement 
de l’espoir aux personnes 
qui en ont désespérément 
besoin. Que Dieu vous 
utilise puissamment.

Il y a ceux qui pensent 
que seuls quelques-uns 
ont reçu quelque chose 
de spécial à servir, mais la 
vérité est que Dieu a donné 
à chacun de nous des 
dons et des talents avec 
lesquels nous pouvons 
servir, non seulement 
l’église où nous exerçons 
notre ministère, mais la 
communauté où nous 
vivons. Quel don avez-
vous et comment pouvez-
vous l’utiliser pour étendre 
le royaume de Dieu dans 
votre communauté ? 
Quels dons pouvez-vous 
découvrir dans l’église 
dont vous êtes le pasteur ?

En tant que pasteurs, nous 
pouvons nous sentir seuls 
dans le travail de l’église, 
mais rappelez-vous que 
vous n’êtes pas seuls. 
Toi et ce que Dieu t’a 
donné, ton don, joins-toi à 
beaucoup d’autres dans la 
grâce multiforme de Dieu 
afin qu’ensemble nous 
puissions faire plus qu’un 
seul ne pourrait faire. Dieu 
désire que ses enfants 
soient unis parce que cette 
unité témoignera de sa 
présence dans le monde.

Mais à chacun de 
nous la grâce a été 
donnée selon la 
répartition que le 
Christ en a faite. C’est 
pourquoi il est dit:
“Lorsqu’il monta 
en haut, il emmena 
beaucoup de captifs 
et fit des dons à son 
peuple”
Éphésiens 4:7 -8 NIV

Ensemble
NOUS  
SOMMES
plus
efficaces

26

Ce n’est pas pour eux 
seulement que je prie, 
mais encore pour ceux qui 
croiront en moi par leur 
parole, afin que tous soient 
un, comme toi, Père, tu es 
en moi, et comme je suis en 
toi, afin qu’eux aussi soient 
un en nous, pour que le 
monde croie que tu m’as 
envoyé... Jean 17:20-21

Jésus reconnaît 
qu’ensemble nous 
sommes plus efficaces, 
quelqu’un a dit un jour : si 
tu veux y arriver vite, vas-y 
seul ; Si vous voulez aller 
loin, partez ensemble.
Il vaut mieux y aller dans 

D





Quelles sont vos attentes 
pour l’année 2022 ?
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Un an de plus ou un an de moins ?
Quels sont vos objectifs et vos attentes pour 
cette nouvelle année dans votre vie, votre 
famille et votre ministère ?
Combien de personnes allez-vous évangéliser et 
conduire à Christ ? Avez-vous un point de vue?
Imprévisible, plein d’espoir ou incertain ?

Chaque mois de janvier, j’écris habituellement 
mes objectifs pour ma nouvelle année et dans 
aucun d’entre eux, il ne semble dire au revoir 
à ce monde, bien que le panorama mondial ne 
semble pas très bon ou encourageant, surtout 
lorsque vous êtes un survivant de Covid-19.
Dieu merci, il m’a donné l’opportunité d’écrire 
ma deuxième saison de vie et j’ai décidé de le 
faire en réalisant mes rêves et mes désirs qui 
commencent par Dieu avec moi-même, avec 
ma famille et le ministère.

Aujourd’hui, je veux vous encourager à écrire 
vos résolutions, à rêver grand et à travailler 
dur pour réaliser vos plus grands rêves. Rien 
n’est gratuit ni n’est réalisé avec une formule 
magique, mais vous devez travailler pour cela, 
transpirer votre chemise et faire un effort pour 

réaliser ce que vous avez décidé de faire.

L’apôtre Paul nous dit dans Philippiens 3:13-14 
“Frères, je ne pense pas l’avoir saisi; mais je 
fais une chose: oubliant ce qui est en arrière 
et me portant vers ce qui est en avant, je 
cours vers le but, pour remporter le prix de la 
vocation céleste de Dieu en Jésus Christ.”

Que veut dire l’apôtre quand il dit qu’en 
oubliant tout je m’efforcerai d’atteindre le but ?
Que peu importe ce qui s’est passé hier, 
à partir de maintenant je commencerai à 
construire une nouvelle vie, une nouvelle 
relation avec Dieu pour cultiver une vie 
spirituelle plus pieuse et miséricordieuse pour 
commencer aujourd’hui à compter les jours 
d’une manière qui vaut la peine d’être vécue.

M’engager à prendre soin de ma santé, de 
ma famille, de mon mariage et de tout ce que 
Dieu m’a donné, de mon travail et du ministère 
qu’il a placé entre mes mains, de m’engager à 
annoncer l’évangile.
Comment puis-je faire tout cela ? Comment 
répondre aux attentes ?

Dr. Milton Enrique Gay Valencia
Coordonnateur Régional Mésoamérique
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Vivez avec foi et certitude.  Hébreux 11:1 un jour à la 
fois, étape par étape.
Dieu sera avec vous tous les jours de votre vie et 
tout ce qui marchera sur la plante de vos pieds 
sera à vous. Il ne vous quittera jamais ni ne vous 
abandonnera car il est votre sauveur et votre ombre à 
votre droite.
Vivez par la foi en implantant de nouvelles églises et 
en prêchant l’évangile

Vivez avec amour et empathie.  Matthieu 7:12
L’empathie peut être définie comme se mettre à la 
place des autres, mais pour cela, nous devons avoir 
la capacité de respecter la règle d’or et de traiter les 
autres comme nous aimerions être traités.
C’est ressentir ce que les autres ressentent et pensent 
et être prêt à les aider dans leurs besoins. En tant 
que chrétiens et dirigeants, nous devons nous mettre 
à la place de ceux qui ne connaissent pas Jésus et 
les comprendre pour leur entêtement et leur folie de 
ne pas se donner au Seigneur, mais être prêts à leur 
parler avec amour et empathie afin qu’ils puissent voir 
l’amour de Dieu dans nos vies.
L’amour et l’empathie signifient partager de la 
nourriture et un abri et faire un effort supplémentaire 
et réconforter les autres avec l’amour de Jésus

Vivez dans l’esprit. Vivre une vie réelle et pertinente 
pour vous-même et pour les autres. Avoir chaque jour 
pour objectif de construire la meilleure version de vous-
même en étant proche de Dieu.
Une vie dans l’esprit est cultivée chaque jour dans la 
poursuite du royaume de Dieu et dans le renoncement à 
la vie de péché ou à la vie de la chair. Vivre dans l’esprit 
de sainteté est cohérent avec le fait de se mettre à part 
pour Dieu et son royaume et vous donne le pouvoir de 
témoigner, d’évangéliser et d’implanter de nouvelles 
églises.

Vivez une vie pleine de grâce et de vérité.  Une vie 
sainte, intégrée, c’est-à-dire mise à part pour Dieu. 
Vivre dans la vérité de Jésus. Oublions ce qui s’est 
passé hier, les mensonges auxquels nous avons nous-
mêmes cru et commençons à vivre une vraie vie en 
Christ.

Vivez en partageant la grâce.  Tous les croyants ont 
un beau privilège de partager notre sauveur, à partir 
d’aujourd’hui, présentez Jésus à vos amis, voisins et 
collègues et partagez ouvertement ce qu’il a fait dans 
votre vie et la façon dont il a guéri votre cœur.

Je partage avec vous 5 façons concrètes de vivre en 
évangélisant et en tournant le dos à l’utopie.

1

2

3

Nous sommes dans 
la décennie de 
l’évangélisation de 2020 
à 2030, et en Méso-
Amérique, nous voulons 
vous inviter à vivre avec 
ces 5 principes et à 
partager la grâce avec vos 
amis, voisins et famille. Tout 
le monde peut atteindre 
quelqu’un, ensemble 
nous pouvons atteindre le 
monde.

Le samedi 28 mai 2022, 
nous célébrerons la 
Journée mondiale de 
l’évangélisation et 
le dimanche 29 mai, 
la Journée mondiale 
d’implantation d’églises.

Mai 2022 est le mois 
de l’évangélisation 
mondiale, et nous prions 
pour que de nombreuses 
personnes soient sauvées 
au cours de ce mois. Nous 
mobiliserons l’Église pour 
l’évangélisation durant 
les 5 semaines de mai, 
en utilisant toutes les 
stratégies possibles.

4

5
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Daysi Lemus
Assistante mentor 
et designer.

La mission de “Allez et 
faites de toutes les nations 
des disciples” (Matthieu 
28:19), ne se réfère pas 
seulement aux jeunes et 
aux adultes, elle doit aussi 
inclure les enfants. Les 
enfants sont également de 
la plus haute importance 
pour Dieu, et nous 
pouvons le voir lorsque 
Jésus a dit “laissez les 
petits enfants venir à moi 
et ne les empêchez pas” 
(Matthieu 19:14).

Concernant les enfants, 
quels sont les outils 
pour les amener à la 
conversion ?

Commençons par le 
fait que, dans la vie des 
enfants, il y a aussi le 
péché comme à chaque 
étape de la vie, le péché 
originel est en eux, et ils 
ont besoin d’être sauvés 
pendant cette période, 

Dieu, de Jésus et du 
Saint-Esprit. Il leur est 
plus facile de répondre 
à l’appel de Dieu parce 
que leur caractère et leur 
système de valeurs sont 
en train de se former, 
ils sont à l’âge où ils 
acquièrent leurs principes 
fondamentaux de vie, à 
cause de leur cœur pur 
et noble, ils sont croyants 
et ont la passion de Dieu. 
Si en tant qu’enseignants 
nous partageons la Grâce 
de Dieu en utilisant les 
stratégies selon leur âge, 
les enfants auront cette 
passion pour Christ et 
cette passion dans leur 
église.

dans leur enfance cela 
leur donne plus d’accès 
connaître et croire 
en Jésus comme leur 
sauveur.

Cela me rappelle quand 
j’étais enfant et que mes 
dents commençaient 
à tomber, mes parents 
me disaient que la petite 
souris les enlèverait 
et m’en donnerait de 
nouvelles si je les jetais sur 
le toit de ma maison; Cela 
m’a fait, avec conviction, 
aller dans le patio de 
ma maison et les jeter, 
croyant que la souris à 
pleines dents tiendrait sa 
promesse de me donner 
de nouvelles dents.
C’est ainsi que sont les 
enfants, ils ont confiance. 
Et si, en tant qu’église, 
nous les emmenons 
aux pieds du Christ, ils 
reçoivent sans aucun 
doute les vérités de 

centrée sur  
les enfants

L’ÉVANGÉLISATION  



les enfants
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01 REMI.
qui est un spectacle de marionnettes pour évangéliser les 
enfants. Avec cette ressource, c’est une façon amusante 
d’apprendre les principes et les valeurs de la Bible.

02 Jesus Film pour les enfants 
Il s’agit d’une application disponible dans plus de 1000 
langues, qui contient du matériel exclusivement destiné 
aux enfants, tels que des histoires bibliques dans des 
dessins animés, des courts métrages, entre autres.

03 JesusFilm. 
Vous pourrez y voir de manière graphique, dramatique 
et résumée l’œuvre de Jésus-Christ pour l’amour de 
l’humanité et le plan de salut.

04 Boule d’évangélisation 
c’est une manière créative qui est facile à appliquer au 
sport et donne des vérités essentielles de l’évangile 
d’une manière facile à comprendre

05 RSG.
Évangélisation sportive et jeux expérimentaux qui aident 
les enfants et les adolescents à connaître Jésus tout en 
jouant et en apprenant les valeurs chrétiennes.

Pour faire connaître 
Dieu aux enfants, je 
mentionnerai quelques outils 
d’évangélisation régionale 
afin que vous puissiez les 
utiliser dans votre église ou 
dans l’implantation d’églises:



https://play.google.com/store/books/details/Dr_Milton_Gay_Metanoia?id=fhsvEAAAQBAJ
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S’il est vrai que nous avons 
tous été appelés à faire des 
disciples dans toutes les nations, 
c’est une réalité qu’à ce jour, cela 
n’est considéré comme un travail 
sélectionné que pour certains types 
de personnes avec un “appel” 
spécial, ce qui n’est pas si faux sauf 
pour le fait que nous devrions tous 
faire de l’évangélisation depuis nos 
tranchées, avec les gens autour de 
nous et où que nous soyons.

Bien sûr, cela nécessite un processus de formation, 
d’affirmation de la vision et d’engagement de 

la part des pasteurs et des dirigeants, et 
les efforts se dirigent vers ce point, 

pour lequel nous attendons avec 
impatience de voir les fruits de cet 
effort que nous faisons tous.
Quand je pense à l’évangélisation, 
je ne peux m’empêcher de penser 

à l’apôtre Paul et à la façon dont il 
a mené à bien cette noble tâche. 

Bien qu’il ait vécu de ce ministère, plus 
que d’utiliser le ministère pour vivre, il a 

vécu pour accomplir ce ministère, il avait 
compris la volonté de Dieu dès le moment de 

son appel et de sa préparation, et il savait que 
pour cela il avait été choisi, et que, si sa vie y était 

pleinement investie, cela en aurait valu la peine, car 
pour lui, vivre était Christ et mourir était un gain (Phil. 

1:21 RVR 1960). Ainsi, ayant décidé de consacrer sa vie à 
parler de l’amour de Dieu, il savait ce qu’il devait faire pour 
atteindre les gens. Paul était un homme préparé, instruit et 

étudié, un stratège quand il s’agissait de savoir à qui il avait affaire 
et comment il devait approcher les gens, quand je lisais dans les 
lettres des affirmations comme, je suis fait tout à tous, pour que je 
puisse sauf certains (1 Cor. 9:22 KJV), cela me rappelle les stratégies 
que nous voyons dans les cours et les mises à jour sur la façon 
de faire une évangélisation efficace, comment passer du temps à 
connaître l’environnement, les forces et faiblesses des personnes, 
contextualiser, planifier ; et je me rends compte que la passion que 
Dieu met dans le cœur de ceux qui font de l’évangélisation est ce 
qui les amène à rechercher que chaque fois le travail soit fait d’une 
manière meilleure, plus efficace et mieux planifiée, et que, bien que 
parfois les résultats soient pas comme prévu et peut conduire au 
découragement, lorsque l’accent est mis sur qui est le travail et 
qui est le responsable, alors l’esprit est ravivé et cela encourage à 
continuer le travail qui a été confié à chacun de nous.

Au Mexique, nous avons 
la vision que chaque église 
fait de l’évangélisation 
localement, qu’elle soit 
réalisée comme un mode 
de vie cyclique pour 
les congrégations, et 
que, dès la naissance 
d’une mission, elles 
grandissent déjà avec 
l’idée de reproduction 
naturelle. 

Vane Maldonado
Coordinateur de l’évangélisation au Mexique

champ
Mexique
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Chacun de ceux qui ont expérimenté ce 
précieux ministère, soit comme partie 
formelle d’un projet, soit comme mode de 
vie, conviendra que l’une des plus grandes 
satisfactions que ce travail apporte, et 
qui est en soi un paiement en guise de 
rétribution , c’est quand les gens qui 
écoutaient une fois pour la première fois, 
décident d’accepter le message de salut 
qui transforme leur vie d’une manière que 
personne n’aurait jamais imaginée, la lettre 
aux Corinthiens dit : 

C’est vous qui 
êtes notre lettre, 
écrite dans nos 
coeurs, connue 
et lue de tous 
les hommes. 
Vous êtes 
manifestement 
une lettre de 
Christ, écrite, par 
notre ministère, 
non avec de 
l’encre, mais 
avec l’Esprit du 
Dieu vivant, non 
sur des tables 
de pierre, mais 
sur des tables 
de chair, sur les 
coeurs.

2 Cor. 3:2-3 

force au nom de Dieu !
Quel grand privilège de 
savoir que Dieu nous a 
choisis comme outils pour 
démontrer sa puissance 
et sa miséricorde, qu’il 
nous choisit, nous forme et 
nous envoie là où il a déjà 
placé sa vision, et cela se 
voit chaque jour partout 
où nous nous déplaçons, 
où nous travaillons ou 
étudions. L’invitation de 
Dieu est d’être un matériau 
de bonne volonté afin 
que d’autres aient la 
bénédiction de recevoir 
le message qui nous a 
autrefois donné la paix 
dont nous avions besoin 
et la foi pour aller de 
l’avant. Par conséquent, 
ce que nous avons reçu 
gratuitement, nous devons 
le donner gratuitement.

parce que chacune de ces 
personnes reste comme 
un témoignage de la 
puissance de Dieu, à la fois 
de la transformation de 
leur vie et de la puissance 
que Dieu donne à ses 
enfants lorsqu’ils décident 
de porter sa parole à qui 
que ce soit, nous rappelle 
que nous ne sommes pas 
compétents par nous-
mêmes, mais que notre 
compétence vient de 
Dieu, et quelle plus grande 
satisfaction peut-il y avoir, 
que de savoir que nos 
lèvres ont été utilisées par 
Dieu lui-même ! et qu’à 
travers eux, et en notre 
présence, il y a des gens 
qui se repentent de leurs 
péchés, abandonnent 
leurs cœurs fatigués et 
prennent une nouvelle 

champ
Mexique
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LA  CONDITION
DU SILENCE

Je suis presque sûr que vous avez entendu ce verset biblique 
plus que moi ou peut-être pas, pour être honnête, peu 
importe combien de fois vous l’avez lu ou entendu, il importe 
simplement combien de fois vous l’avez mis en pratique.

Arrêtez, n’arrêtez pas de lire ! Je ne vous menace pas ou ne 
vous fais pas croire que vous ne faites rien pour améliorer le 
royaume de Dieu, je vous dis simplement que peu importe 
combien nous avons entendu ou lu ce verset, nous nous 
sentirons toujours mis au défi d’aller au-delà de ce à quoi nous 
sommes habitués à faire; Je dois certainement mentionner 
que Dieu à travers sa parole nous loue aussi en disant : 
“Qu’ils sont beaux les pieds des messagers qui apportent 
de bonnes nouvelles !” Quelle profondeur, non ? Maintenant 
que je mentionne à quel point il est profond et beau d’être 
loué par Dieu, je voudrais que nous reculions un peu dans la 
lecture de ce dernier verset.

Faisons un autre arrêt ! Mais cette fois, concentrons-nous sur la 
deuxième question du passage précédent, elle dit : Et comment 
croiront-ils en celui dont ils n’ont pas entendu parler? Il semble 
très facile de répondre à cette question et vous pouvez peut-
être dire : eh bien, c’est très facile, je vais voir une personne et je 
lui dis et c’est tout ! ou vous pouvez même continuer à planifier 
des activités dans votre église pour faire des campagnes 
d’évangélisation pour répondre à cette question, mais maintenant 
interrogeons-nous et réfléchissons à la question suivante : 
Comment puis-je atteindre ceux qui ne peuvent pas entendre ?

Hugo Lucero
Community Manager 
et Coordinateur DCPI

“Allez, faites de toutes les nations des disciples, les 
baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit, et 
enseignez-leur à observer tout ce que je vous ai prescrit. 
Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu’à la fin du 
monde.” Matthieu 28 : 19-20

Comment donc invoqueront ils celui en qui ils n’ont pas cru? 
Et comment croiront-ils en celui dont ils n’ont pas entendu 
parler? Et comment en entendront-ils parler, s’il n’y a 
personne qui prêche? Romains 10 :14 



Selon la Fédération mondiale des sourds, il y a 
environ 70 millions de personnes sourdes dans 
le monde.

Et il y a quelque chose de plus surprenant et 
c’est que, dans le monde entier, il existe plus 
de 300 types de langage des signes, mais 
le seul mot qui est répété dans la plupart des 
langues est : Christ vous aime ! N’est-ce pas 
incroyable ? ! Il peut y avoir des centaines de 
langues et d’expressions, mais il n’y a qu’un seul 
message que le monde a besoin de connaître et 
c’est que Christ vous aime.
 
Aujourd’hui, nous avons entre nos mains la 
réponse à la dernière question de Romains 
10:14. Le monde a besoin de vous, Dieu veut 
vous utiliser pour être la voix de ceux qui ne l’ont 
pas, que vos mains soient le son de l’évangile

Un dernier arrêt ! Le Seigneur Jésus a dit à 
ses disciples : La moisson est grande, mais 
les ouvriers sont peu nombreux. Priez donc 
le Seigneur de la moisson; demandez-lui 
d’envoyer plus de travailleurs dans ses champs. 
Aujourd’hui, je vous invite à relever le défi, 
rappelez-vous que le plus grand langage avec 
lequel vous pouvez montrer de l’amour est sans 
hésitation celui que vous montrez sans dire un 
seul mot.

Utilisez vos mains pour bénir ceux qui ne peuvent 
pas entendre, utilisez vos pieds pour conduire 
ceux qui ne peuvent pas entendre, mais surtout 
honorez le Seigneur votre Dieu de votre vie en 
faisant de toutes les nations des disciples et de 
toutes les manières possibles.

Dieu ne vous arrête pas, il vous donne la force 
de vaincre le monde entier en son nom! 37

“

Le monde 
qui n’écoute 
pas, non pas 
parce qu’il ne 
veut pas mais 
parce qu’il ne 
peut pas.

Utilisez vos mains pour bénir 
ceux qui ne peuvent pas 
entendre, utilisez vos pieds 
pour conduire ceux qui ne 
peuvent pas entendre, mais 
surtout honorez le Seigneur 
votre Dieu de votre vie en 
faisant de toutes les nations 
des disciples et de toutes les 
manières possibles.
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GÉ
NÉ-
RA-

TION 
4E...

Le langage mondial en termes de 
technologie est très varié et attractif, 
notamment en qualité d’image en 
résolution, on parle de 4K sur les 
téléphones, les téléviseurs et les jeux. La 
génération actuelle est invitée à faciliter 
un message d’évangélisation avec une 
super image, à travers diverses stratégies, 
mais surtout un style de vie d’excellente 
résolution. C’est-à-dire une génération 4E 
qui a les éléments suivants.

Avec une passion et un engagement 
à transmettre le message du salut à 

tous et à tout moment, étant ainsi les 
canaux de Dieu pour ces temps en 

utilisant la créativité et les stratégies 
créatives pour mener à bien la mission 

de Matthieu 28:19.

#1

ÉVANGÉLISTE

“Quand le Christ entre dans 
une vie, rien ne reste à 

l’endroit où il était” 
 

(Leys, Lucas (2015). Diferente, pág.65,)

La génération 4E est 
celle requise pour 

ces temps et ils sont 
déjà comptés, ils sont 
dans : les églises, les 

leaders, les ministères 
; ce sont des gens qui 
n’ont qu’à réagir et à 
obéir à Dieu. Et cela 

à travers les 4E a une 
résolution de vie et de 

ministères. 

Cette partie consiste 
à recevoir de Jésus le 
mandat d’évangéliser, 
en le réalisant avec : 

obéissance, efficacité, 
inconditionnellement 
et de qualité. Avec 

une pleine conviction, 
on fait partie du 

grand plan de salut 
et on en est l’agent. 

Colossiens 3:23

#4
DÉDIÉ

Cela implique le fait qu’en tant 
que génération, elle change 

d’attitudes, de comportements 
et grandit dans toutes les 

dimensions, connaissant des 
changements d’idées. Avec lequel 
il devient un lecteur des contextes 
et des besoins, encourageant la 
recherche de stratégies d’aide 
à travers la bonne nouvelle : 

changements réparateurs, pleins 
d’espoir et radicaux. Romains 12:2

#3

On dit que c’est 
la stratégie la plus 
étendue et la plus 

efficace, puisqu’elle 
consiste à pratiquer les 
principes chrétiens ; de 

telle sorte qu’il permette 
d’être le sel et la 

lumière des générations 
actuelles. 

La spiritualité favorise ceux qui la vivent de deux manières 
: 1. Ils sont pleins de puissance pour annoncer l’évangile, et 

2. Elle permet une véritable consécration. Daniel 1:8

#2

Dr. Luis Flores
Revitalisation de 
l’église

SPIRITUEL
“É

V
O

LU
TI

ONNISTE
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Gabriel Yip
Coordinateur DCPI 
Mexique et 
Mentorat.

Je viens de prendre une 
profonde inspiration 
après avoir fermé la 
connexion en Zoom, une 
autre session de cours 
s’est terminée. Nous 
nous sommes connectés 
avec un groupe si 
diversifié de frères 
et sœurs, mon écran 
montrait de petits carrés 
qui étaient les caméras 
de tous les participants 
; certains d’entre eux 
étaient très attentifs, 
d’autres bougeaient 
comme si la troisième 
heure de cours vidéo 
leur tournait déjà la 
tête ; J’ai même vu que 
certains ont posté une 
image fixe qui semblait 
écouter la classe très 
attentivement, et je ne 
peux pas garantir qu’ils 
l’étaient. Mais le moment 
rituel de cette nouvelle 
façon de s’entraîner est 
arrivé, la photo officielle 

dans diverses régions du 
Mexique; Les multiples 
couleurs de l’image 
m’ont inspiré à visualiser, 
comme si c’était 
possible, que chacun 
des participants pouvait 
capturer où il va et avec 
qui il est, sa couleur 
distinctive, quels beaux 
arcs-en-ciel coloreraient 
le territoire !

Chacun d’eux avec 
sa réalité spécifique, 
son moment de vie, 
son expérience de 
communion avec Dieu et 
tout ce qui le rend unique, 
notre Sauveur s’en 
sert pour colorer d’une 
manière particulière là 
où ils vont.

de la séance, et s’il n’y 
a aucune preuve, cela 
signifie que cela ne s’est 
pas passé comme il est 
dit dans les réseaux 
sociaux, alors nous 
nous préparons dans, 
1, 2 et cliquez ! Image 
enregistrée pour la 
partager avec d’autres.
Cette image, en quelque 
sorte, montre la cause du 
nom de cet article, dans 
laquelle plusieurs carrés 
montraient le visage du 
participant; certains avec 
un fond blanc, d’autres 
montraient des couleurs 
rouge brique des murs 
de leur maison, ou des 
rideaux en arrière-plan à 
cause de l’endroit où ils 
se trouvaient, on pouvait 
aussi voir que certains 
étaient des adolescents, 
d’autres des jeunes et 
d’autres des adultes 
plus âgés , de différents 
teints de peau et situés 

que la terre
est colorée

C’EST AINSI 



que la terre
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Certains d’entre eux veulent partager Jésus 
à travers des conversations amicales, assis 
autour d’une table et buvant du café ou du 
pozol ; d’autres imaginent rendre visite à un 
malade ou à une personne dans un hôpital ou 
une prison ; d’autres encore visualisent des 
activités de plein air dans lesquelles ils peuvent 
partager le message de la bonne nouvelle par 
des moyens artistiques ; il y en a qui veulent 
impliquer les nouvelles générations ; et il y a 
ceux qui planifient des conférences ou des 
débats pour discuter de la fiabilité et de la 
validité historique de la personne de Jésus 
et du christianisme, ou pour garantir des lois 
qui protègent la prédication de Jésus dans un 
monde hostile. 

Chacun, selon sa personnalité, ses dons et 
son style d’évangélisation, a été encouragé 
dans cette formation diplômante pour 
évangélistes, à mettre en pratique ce que Dieu 
leur a déjà donné ou continue de leur donner, 
et surtout, à coopérer avec les différents 
styles de participants, pour faire partie de 
cette déclaration du prophète Habacuc 

Car la 
terre sera 
remplie de la 
connaissance 
de la gloire 
de l’Éternel, 
Comme le 
fond de la 
mer par les 
eaux qui le 
couvrent

Habacuc 2:14

sociaux Évangélisation 
régionale ou Diplôme 
pour les évangélistes, 
vous pouvez y trouver de 
l’aide pour faire partie de 
cette tâche REACH que 
nous menons dans toute la 
région de Méso-Amérique.
Dieu poursuivra son plan 
de salut jusqu’à ce que le 
jour de la venue de son fils 
arrive. Vous et moi sommes 
ici pour étendre les 
couleurs de son message 
et de son œuvre de salut, 
en attendant que vienne 
ce jour où la Gloire de Dieu 
peint et transforme tout ce 
que nous voyons et nous-
mêmes, jusqu’à ce que 
nous puissions seulement 
dire GLOIRE À DIEU POUR 
CE SALUT ET CES BELLES 
COULEURS DE SON 
OEUVRE !

Utilisez-vous déjà toutes 
les couleurs que Dieu 
vous a données pour 
peindre votre famille, 
votre quartier, votre 
communauté ou votre 
pays avec la gloire de Dieu 
? À quoi ressembleront 
votre vie et votre ville si 
vous rejoignez les peintres 
à la peinture céleste dans 
cette tâche d’imprégnation 
de la couleur avec le 
message du salut ? Vous 
souhaitez vous préparer 
à faire mieux, et rejoindre 
des adolescents, jeunes, 
adultes et seniors qui le 
font déjà ? Contactez 
votre responsable de 
l’évangélisation dans votre 
église, votre district ou 
votre champ, et demandez 
des informations, ou 
recherchez les médias 



Évangélisation 
est l’espoir.
“



ÉVANGÉLISATION

champ
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En 2020, la pandémie 
qui touche le monde 
entier est arrivée en Haïti 
pour aggraver l’état critique 
du pays. Nous avons 
été enfermés pendant 5 
mois. Après ces 5 mois de 
confinement, nous avons 
découvert que la pandémie ne 
nous affecte pas de la même 
manière qu’elle affecte le reste 
du monde, nous en remercions 
Dieu. Mais la crise politique reste 
la même. Cette crise culmine avec 
l’assassinat du premier citoyen du 
pays, le 7 juillet 2021.

Au cours des trois dernières années, Haïti a connu des moments 
très difficiles. Le pays a été instable, cette instabilité touche 
tous les secteurs de la vie nationale. Le contexte socio-

économique affecte notre système éducatif. Les écoles 
et les universités n’ont pas pu ouvrir leurs portes 

normalement pour dispenser leurs cours aux 
étudiants. En plus de cela, le tourisme 

dans le pays a été touché, ce secteur 
a été très différent ces dernières 
années, les étrangers ne peuvent 
pas entrer dans le pays sans 
risque, en raison de l’insécurité. 
Aussi, cette instabilité a 
fortement affecté l’économie du 

pays. L’inflation est maintenant à 
un niveau sans précédent. L’Église 

a également été touchée. Il y a des 
églises qui ont dû fermer leurs portes 

car elles sont situées dans des zones de 
non-droit.

Malgré toutes les crises, l’Église ne s’arrête pas. 
Consciente de sa mission, les crises n’empêchent 

pas notre Église de s’étendre en Haïti. La crise sert de 
carburant à l’Église pour aller de l’avant. Les premiers 
chrétiens ont réussi à implanter des églises dans des 
contextes pires que cela. Et Jésus a averti ses disciples 

“vous aurez des tribulations dans le monde” (Jean 16:33). Et en 
lisant la vie des premiers disciples, on en déduit qu’il est normal 
que l’Église traverse des moments difficiles, et les moments 
difficiles font ordinairement grandir l’Église. L’année dernière, les 
planteurs de 10 districts d’Haïti ont organisé 42 églises. C’est la 
moisson de l’Église dans un contexte difficile.

Jésus n’a pas seulement averti ses disciples "vous aurez des 
tribulations dans le monde." mais il leur a fait une promesse: " Je 
suis toujours avec vous " (Matthieu 28 :20). L’avertissement et la 
promesse sont aussi pour nous aujourd’hui. Il est avec nous tous 
les jours. Il y a de bons jours et il y a des jours qui ne sont pas si 
bons, mais Il est avec nous tous les jours.

Malgré toutes les 
crises, l’Église ne 
s’arrête pas. 
Consciente de sa 
mission, les crises 
n’empêchent pas 
notre Église de 
s’étendre en Haïti.
La crise sert de 
carburant à l’Église 
pour aller de l’avant.

Pierre Ernst
Coordinateur de l’évangélisation au Haïti 

Haïti
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bonheur
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Le 12 décembre 
2021, une campagne 
d’évangélisation 
a eu lieu avec les 
garçons et les filles 
de la communauté “El 
Tazumal” à Chalchuapa 
Santa Ana, le district 
ouest du Salvador. 
Le pasteur de l’église 
locale est Martin Cruz 
qui développe un 
excellent travail avec 
le surintendant du 
district. Nelson Valencia 
commente que cette 
journée a été remplie 
de joie et de bonheur 
pour chaque garçon et 
chaque fille qui ont reçu 
un jouet un goûter et un 
gâteau et beaucoup de 
bonbons.
Au cours de cette 
activité, plus de 40 
parents avaient participé 
avec leurs enfants, et ils 
ont tous été évangélisés 
et le plan de salut leur 
a été présenté. Il y 
a eu trois nouvelles 
conversions.

News



http://mentoreo.mesoamericaregion.org


MTE JÉSUS MON 
BON BERGER
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News

LES DÉBUTS

Cela commence par un point de prédication à 
Jardines del Grijalba, municipalité de Chiapa 
de Corzo. Ce début se produit avec une école 
biblique de vacances. La planteuse Norma Rocio 
Ramos Nuñez, sa sœur Yulibeth Cortez Sanchez 
et Tamara Rubi Lopez Cortez.

NOS DÉFIS :

Reconstruisez le temple avec peu de 
ressources, placez l’eau potable et l’électricité. 
Mais notre Dieu qui est propriétaire de l’or et 
de l’argent, a rendu possible la reconstruction 
avec des matériaux de qualité. Des activités 
d’évangélisation étaient prévues pour les 
enfants, les couples, les femmes et les hommes. 
Dieu nous a appelés d’abord à aimer Christ, 
avant d’aimer les perdus ou l’église. La prière 
est importante parce qu’elle nous met en 
contact avec la vision et le plan du Christ.

GRIJALBA GARDENS, DISTRICT 
SUD DE CHIAPA DE CORZO, 
MUNICIPALITÉ DE CHIAPAS

Notre surintendant Miguel Ángel 
Cevallos ordonne comme mission de 
type église, “Jésus mon Bon Pasteur” 
le 30 janvier 2022. L’Église Mère est 
l’Église de Terán, Pasteur Neftalí 
López Cordero. Pasteur chargé de la 
mission; Catalina Guadalupe Martínez 
Pérez.





https://www.instagram.com/evangelismo_mar/
https://www.facebook.com/MAR.Evangelismo



